



*Jan U*

*STR 28.04.09*

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Ulrich Maly  
Rathausplatz 2  
90403 Nürnberg

|                          |                                       |   |  |
|--------------------------|---------------------------------------|---|--|
| <b>OBERBÜRGERMEISTER</b> |                                       | Wolffscher Bau des Rathauses<br>Zimmer 58<br>Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg<br>Telefon: 09 11 / 231 - 2907<br>Telefax: 09 11 / 231 - 4051<br>E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de<br>csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de |  |
| 0 7. APR. 2009 /         |                                       | Nr. ....  |  |
| <i>2. BM</i>             | 1 Zur Kte.                            | 3 Zur Stellungnahme   |  |
|                          | 2 <input checked="" type="checkbox"/> | 4 Antwort vor Ab-<br>sendung vorlegen   |  |
|                          |                                       | 5 Antwort zur Unter-<br>schrift vorlegen  |  |

ts/ 6.4.09  
Krieglstein

*Schon erledigt.*  
gez. Dr. Maly

**Bewerbung Nürnbergs als Austragungsort für das Pokalfinale im Frauenfußball**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
wie der Deutsche Fußball-Bund (DFB) jüngst mitteilte, läuft seit vergangenen Freitag die Bewerbungsfrist für die Ausrichtung des DFB-Pokalfinales der Frauen. Damit wird der Beschluss des DFB-Präsidiums umgesetzt, das Endspiel ab dem Jahr 2010 an einem anderen Ort als Berlin auszutragen. Durch einen separaten Endspielort soll sich der Frauen- und Mädchenfußball optimal präsentieren, seine Eigenständigkeit unter Beweis stellen und sich dadurch im Hinblick auf die Frauen-Fußball-WM 2011 in Deutschland positionieren.

Nürnberg könnte als neuer Austragungsort für das Pokalfinale sowohl auf die Tradition als Sportstadt wie auch auf die Erfahrung der erfolgreichen Fußball-WM 2006 verweisen. Die professionelle Organisation der Spiele des Confed-Cups und der Fußball-WM dokumentierten bereits eindrucksvoll die Leistungsfähigkeit unseres Organisationsteams. Nürnberg verfügt mit dem Frankenstadion über eine Fußball-Arena, die, nicht zuletzt im Vergleich zu anderen WM-Städten, optimale Voraussetzungen besitzt. Ein mit 47.000 begeisterten Zuschauern voll besetztes Stadion würde eine tolle Kulisse für das Deutsche Cup-Finale darstellen.

Da die Bewerbungsfrist am 4. Mai 2009 abläuft, ist es notwendig, kurzfristig eine Entscheidung herbeizuführen. Für die CSU-Stadtratsfraktion stelle ich daher für die Stadtratssitzung am 29.4.09 folgenden

**Antrag:**

- 1) Die Verwaltung prüft die Anforderungen für eine Bewerbung der Stadt Nürnberg für die Austragung des DFB Pokalfinales der Frauen 2010 ff.
- 2) und stellt auf dieser Grundlage ein Konzept zur Entscheidung vor

Mit freundlichen Grüßen

Michael Frieser  
Fraktionsvorsitzender